

Yorgelis Rodríguez marcará debut del atletismo cubano en Mundial de Birmingham



La Habana, 28 feb (RHC) [Yorgelis Rodríguez](#), finalista olímpica y mundial en heptatlón, se estrenará el jueves en la primera fecha del Mundial de Atletismo bajo de Birmingham, Gran Bretaña, cuando compita en la final de salto de altura.

Será la única de los ocho cubanos inscritos en la lid que saldrá a escena en la primera jornada, en la que están fijadas las finales de salto de altura para uno y otro sexos y 3000 m con obstáculos (fem).

La alumna del profesor Gabino Arzola celebró tres competencias en salto de altura de cara al mundial y fijó su marca personal en 1,85 m en Madrid.

A pesar de su notable avance, la talentosa y aguerrida joven de 24 años ostenta el registro más discreto de las 13 saltadoras de 10 países inscriptas, lideradas por la bicampeona mundial, Mariya Lasitskene (2,04).

De cualquier manera, será un excelente examen en su prueba predilecta, donde ha tenido un ascenso vertiginoso, coronado con récord personal de 1,95 m el pasado año en el Mundial al aire libre de

Londres, donde acarició el podio en el heptatlón.

El viernes, en la segunda fecha, Yorgelis hará historia de solo volver a pisar la pista, ya que se convertirá en la primera cubana de la historia en competir en la prueba de pentatlón en un mundial de sala.

La exigente prueba comprende cinco eventos en un solo día: salto de altura, 60 con vallas, impulsión de la bala, salto largo y 800 metros.

Aunque constituirá su debut, su sola presencia la hace una de las candidatas al podio, junto a la británica Katarina Johnson-Thompson, dueña este año de 5000 puntos, a solo 13 del primado mundial y quinta en el heptatlón en los mundiales de Moscú-2013 y Londres-2017, y la campeona de Estados Unidos, Erica Bougard.

En la segunda jornada del Mundial también defenderán los colores de Cuba los saltadores de longitud Juan Miguel Echevarría -tercero del ranking de la temporada con 8,34 metros- y el campeón mundial juvenil Maikel Massó (8,33 la temporada anterior), así como la balista Yaniuvis López (17,90 m en el año).

La delegación cubana se completa con la campeona mundial y subtitular olímpica en salto con pértiga, Yarisley Silva, los triplistas Cristian Nápoles y Andy Díaz, y el vallista corto Roger Valentín Iribarne. El mundial reunirá a más de 630 atletas de 144 países y además de medallas se entregarán 2,288,000 millones de dólares en premios, 40 mil de ellos para cada campeón en pruebas individuales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/156262-yorgelis-rodriquez-marcara-debut-del-atletismo-cubano-en-mundial-de-birmingham>



Radio Habana Cuba